

(Viene de la página anterior)

a mi poca destreza y a mis yerros involuntarios, intentaré transcribir sus palabras:

«Permitidme, Excmos. señores, permitidme, amigos, una confesión. Al ir a la Iglesia por la calle Mayor, me sentí azorado. La presencia del Venerable Prelado de la Diócesis, Gobernadores, Jerarquías, Alcaldes y demás Autoridades, ponían nueva nota a mis pasos. Recordaba anteriores paseos callados y en el anónimo por esas calles; gratos paseos. La verdad, ya no me siento capaz de discurrir por Palamós ni con una leve sombra de boato oficial. Hoy he tenido que resignarme. Pero os agradezco en el alma, el calor de humanidad que habéis puesto a mi paso, calor largamente correspondido. Y si hoy os entrego la Casa de Cultura como símbolo de mi afecto, ya mucho antes os entregué mi propio corazón.

Vuestra Casa de Cultura no es una obra particular, no es mi obra. Es un esfuerzo de comunidad. Del Estado a través del Ministerio, del Ayuntamiento, de la Provincia, de los obreros, en fin que con sus manos han realizado las mejores piezas de artesanía, para esta mansión.

Mi palabra de agradecimiento a la Providencia, a dos amigos, Sánchez Bella y Pujol, por haber llegado hasta vosotros, por haber conocido uno de los más bellos rincones del suelo de España, donde he vivido feliz con los míos, donde espero volver. Gracias.

Amigos, acabamos de inaugurar una Casa de Cultura. ¿Qué es una Casa de Cultura? Es una entidad compleja que guarda, que cobija, diferentes posibilidades formativas y educativas: biblioteca, radio, teatro, exposiciones, clases de las más diversas disciplinas... Un conjunto de medios heterogéneos al servicio de la Cultura de todos los estamentos sociales. ¡Un «Casal»! Ya está abierto a todos. Procura-

remos ahora cuidarlo, mimarlo, para que cristalice en su auténtica esencia, en una casa para el diálogo, en un lugar para la inteligencia. La palabra inteligencia tiene dos acepciones: arma del hombre, vía de penetración en el ser de las cosas, y también capacidad de comprensión al prójimo. Urge en nuestros días entender al otro, no solamente en las afinidades, sino hasta en las discrepancias, para formar una comunidad perfecta. Una Casa de Cultura es un hogar para vivir juntos, para que integremos todos los afanes puros y nobles.

Para los científicos, para los artistas, para los eruditos... Un lugar para conversar, donde los hombres, pese a sus diferentes ideologías, puedan entenderse como hermanos, como cristianos. Poco importa que estos hombres se expresen en una u otra lengua, poco importa que hablen catalán o castellano, que las dos son lenguas españolas, doblemente hermanas. Lo que importa es que estas lenguas canten lo mismo, al servicio de la inteligencia, de la paz y del amor. Como los ramas o las raíces de un árbol, unidas; en copa desparramada y varía de proyecciones.

En esta hora histórica los cristianos podemos poner agua de bautismo sobre cada doctrina, sobre cada particularidad; eso también es tarea de la Casa de Cultura. Y, en ese afán, hagamos como los hebreos con los vasos de oro hurtados al templo de sus antepasados: ¡Rescatemos las conquistas del Arte, de la Ciencia, para el servicio de Dios!

Aquietados los aplausos que cerraron el parlamento del Sr. Ministro, la Orquesta de Cámara de Gerona interpretó con gran acierto y sensibilidad, la Serenata Nocturna de Mozart y el Concerto Grosso no. 10 de Haendel.

Antes del almuerzo, tuvo

lugar en el Paseo una audición de sardanas, a cargo de la Cobla Barcelona.

Durante el almuerzo, en el que asistieron 250 comensales, le fueron ofrecidos al Señor Ministro dos bellos obsequios: un barco en miniatura, por parte del Ayuntamiento, y unas figurillas, formando un corro de sardana, por la Agrupación Sardanística de la Villa.

Por la tarde, tuvo lugar un festival de canto y danzas regionales por la Agrupación Coral de Gerona y la Sección Femenina de Cassá de la Selva, respectivamente.

Siguió aún la fiesta en la Casa de la Cultura, hasta última hora.

Palamós celebró un bello domingo. Todo su afecto demostrado al Sr. Ruíz Giménez encontró limpio cauce de correspondencias, recíproco gesto de afabilidad y cariño, «con la elegancia señorial de un Catedrático y de un primerísimo Ministro,» como muy acertadamente había dicho por la mañana, nuestro Gobernador Civil de la Provincia

L. d'A.

El Club de Fútbol Guixols se entrena

El pasado jueves fuimos testigos de uno de los entrenamientos que bajo las órdenes de Curta, son sometidos los jugadores guixolenses, entre los que figuran también elementos juveniles y aficionados, que en un momento dado, si se aplican, pueden ser utilizados por nuestro Club decano.

La sesión nos convenció plenamente. Creemos sinceramente que pocas veces puede darse el caso en nuestros terrenos de juego, de una lección como la que dió el actual entrenador del Guixols. Si la experiencia y el saber de Curta es aprovechada por nuestros jóvenes jugadores, tenemos la seguridad de que habremos dado un gran paso a final de temporada. Ahora que todos los alumnos tienen que responsabilizarse y aprovechar el máximo, lo que puedan aprender. Y una cosa muy primordial: de nada sirven los ejercicios físicos y las evoluciones por el campo, si después en la vida cotidiana, no se mantiene la misma tónica de disciplina, y de conservación física; como es abstenerse de muchísimas cosas, que ahora no hace falta enumerar aquí. El joven que desea dedicarse a cualquier deporte, ha de hacerse a la idea de que le reportará muchos sacrificios, y el que no lo entienda así es mejor que se dedique al tute, pues las dos cosas son completamente incompatibles. y nosotros aconsejaríamos una estrecha vigilancia en este sentido, al propio tiempo de someterlo con frecuencia a una revisión médica. Querer practicar el deporte a lo loco, siempre trae malas consecuencias, aún en los mejor dotados.

Mentalmente pasamos lista de los que se entrenaron: Sala, Vilalta, Castro, Ribot, Bardera, Buxó, Quintín, Roca, Rígau, Calzada, Bosch, II Prats, y Albertí, de los cuales, si tuviéramos que dar unas notas, algunos saldrían con puntuación de aprobado, y otros con un cero de suspenso, pero es de esperar que todos pondrán empeño, y pronto marchará la cosa mejor.

Gracer

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

Imp. Barnés - Palamós

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL

Barbería **BASART**

Novedades GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Félix Remus Rodá
Algabira, 95 - TELEFONO 126
Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCION
RADIO
SANEAMIENTO

Una instalación de
**ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.**
tanto pequeña como muy importante debe estar
bien calculada y realizada.
Esta garantía se la ofrece:
JUAN PUIG
Verdaguer 13 Telef. 161 y 283
SAN FELIU DE GUIXOLS